

“Este Premio es un estímulo para seguir trabajando, pensando y actuando por los menos favorecidos”

Uno de los galardonados en la VII edición de los Premios Solidarios 2009 del Grupo Multimedia de Comunicación La Cerca ha sido la Fundación Castellano-Manchega de Cooperación. El presidente de su Patronato y consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Lamata, fue el encargado de recoger este galardón.

“Recibir este premio es un estímulo para seguir trabajando, pensando y actuando por los menos favorecidos, y para seguir extendiendo la solidaridad, cariño, afecto y compromiso de los castellano-manchegos allí donde nos necesiten”, añadía.

En su discurso, Lamata reiteraba el compromiso del Gobierno regional en materia de cooperación internacional, apelando a la solidaridad de todos los castellano-manchegos para seguir ayudando a las personas que más lo necesitan, como es el caso de los afectados por el terremoto de Haití. En este sentido apuntaba que, “C-LM es la comunidad autónoma de España que más dinero destina a cooperación internacional, financiando en los últimos años más de 1.700 proyectos, 6 de ellos en Haití en 2009”.

Lamata agradecía la labor de los 4 bomberos de la región, dos de ellos de Albacete, que salieron de inmediato en el primer grupo de profesionales para ayudar en labores de rescate, asegurando que el Gobierno regional seguirá enviando ayuda a la zona afectada por el terremoto gracias al “dinero solidario” que conforma el fondo para ayuda de emergencia de la Junta, que asciende a 4 millones de euros. En lo que respecta a la reconstrucción del país caribeño, el Fondo Castellano-Manchego de Cooperación será el encargado de canalizar todos los recursos económicos recibidos durante los próximos meses y repartirlo entre las distintas ONGD de la región para ayudar en este proceso. “Debemos tomar conciencia para cambiar el mundo”, añadía.



En los últimos años C-LM ha financiado más de 1.700 proyectos, 6 de ellos en Haití en 2009.

La Fundación permite realizar iniciativas solidarias de gran envergadura que, de manera individual, serían impensables

Historia de la Fundación Castellano-Manchega de Cooperación

En esta VII Edición de los Premios Solidarios que organiza el Grupo Multimedia de Comunicación La Cerca se ha querido premiar a la Fundación Castellano-Manchega de Cooperación, por su labor en pro de los colectivos y pueblos más desfavorecidos.

En Castilla-La Mancha se promulgó la Ley 3/2003, de 13 de febrero, de Cooperación Internacional para el Desarrollo, en la que se preveía, en su artículo 11, la creación del Fondo Castellano-Manchego de Cooperación y establecía que su forma jurídica fuera la de Fundación.

La Fundación Castellano-Manchega de Cooperación financia proyectos de cooperación internacional para el desarrollo en los sectores de infraestructuras y servicios sociales básicos, derechos humanos, sector económico y medioambiental, entre otros, así como

proyectos de emergencia y acción humanitaria y actividades de sensibilización y educación para el desarrollo.

También se ha empezado a llevar a cabo alguna experiencia concreta de estrategias de

codesarrollo, potenciando especialmente las actuaciones coordinadas entre asociaciones de inmigrantes y agentes de cooperación de C-LM, confiando en la capacidad de innovación y de superación para

erradicar los efectos perversos de un sistema económico injusto como son el subdesarrollo, la marginación, la exclusión y el deterioro medioambiental, que ponen en peligro nuestra propia supervivencia.

Fernando Lamata, presidente del Patronato de la Fundación Castellano-Manchega de Cooperación y Consejero de Salud y Bienestar Social de C-LM, recibió de Carmen Oliver, alcaldesa de Albacete, el Premio Solidario 2009.

